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 6 月 11 日(土)に第 3 回目の役員会を開催しましたので、内容をお伝え致します。 

 

《会長》 

 ◆6月 1 日(水) わくわくふれあい広場実行委員会に出席しました。 

 ◆6月 3 日(金) 安全安心ネットワークの防災部会に出席しました。 

  2022 年 6 月に中山学区安全安心ネットワーク防災部会が作成した洪水土砂災害 

  ハザードマップを連合町内会全戸に配布します。 

 

 

《会計》 

◆赤十字活動資金の総額は 15 万 1 千円でした。ご協力ありがとうございました。 

◆アダプト推進事業(土手の草刈り)の補助金が入金されました。 

◆町内各団体の代表者に補助金をお渡ししました。 

 

《福祉厚生部》 

◆5月 23 日(月) 体協支部長会議に出席。一宮地区運動会について話し合いました。 

 ◆6月 3 日(金)   安全安心ネットワークの健康づくり部会に出席しました。 

 

《防犯防災部》 

 ◆6月 3 日(金) 安全安心ネットワークの防犯・交通安全部会に出席しました。 

  一宮駐在所よりイエローステッキを各町内に 1 本ずついただきました。 

  横断歩道の旗の代わりや防御にも使えますが、先ずは夜間パトロールの時に使用して 

  みます。 

 ◆災害が起きた時どう対処したらいいか、近隣で手助けが必要な方はいらっしゃらない  

か等、今一度確認していただき災害に備えましょう。 

 

《環境部》 

 ◆6月 3 日(金) 安全安心ネットワークの環境美化部会に出席しました。 



《緑町公園のごみステーション設置について》 

 先月の町内会だよりでお知らせしましたアンケート調査を、団地入口と緑町公園入口の 

集積場利用者を対象に行いました。 

 ＊アンケート結果  

  ・署名をして設置を希望すると答えられた方は全利用者の 19％ 

  ・今は必要ない・設置に反対と答えられた方が 58％ 

 ＊主に寄せられた意見として 

  ・カギ当番や掃除当番の負荷がかからない案があれば設置して欲しい。 

  ・きちんと出来ていれば今のゴミネットで十分だと思う。 

  ・現状で困っていることがない。 

  ・当番をするのは大変、難しい。 

  ・レンガを置くようになってカラス被害が減った。 

  ・設置自体は良いことだが、集積場が集約されると距離が遠くなり、高齢のため出    

す事が難しい。 

 ＊アンケート調査をもとに役員会で話し合った結果 

  高齢者も多く、現状維持を望んでおられる方が多かったのを踏まえ、緑町公園に関し 

ても今年度の設置は見送ることになりました。ゴミ出しに対する皆さんの意識も高  

かったように感じられました。カラス被害は町内全体の問題でもあり、今後もルール 

を守り、ブルーシートをかけるなど対策を強化し、一部の方々だけに掃除の負担が 

 かからないようにもしていきましょう。 

 

《犬を散歩される方へ》 

  最近、町内の公園内外で犬の糞の放置が目につきます。 

  犬の糞の後始末をお願いします。 

《吉備津彦神社 お田植祭》 

  今年度も、お田植祭の花火と夜店(露店)は中止となりました。  

 

《訃報》 
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